



Pièces	3 Pièces
Superficie	82 m²
Référence	W-02UNNB
Prix	1 050 000 €

Paris 4Eme

Appartement à vendre (75004)

Engel & Völkers vous présente un appartement lumineux et moderne niché au cœur de l'Arsenal, charmant quartier du 4ème arrondissement de Paris. Au calme, cet appartement de 3 pièces est orienté à l'ouest et dispose de deux chambres, d'une salle de bains et d'un WC séparé. La cuisine séparée et toute équipée est idéalement située à côté du salon, créant un environnement idéal pour se détendre et recevoir. Sortez sur le grand balcon qui s'étend sur toute la longueur de l'appartement et laissez-vous captiver par la vue imprenable sur un magnifique et historique Hôtel Particulier. Situé au 2ème ...

Engel & Völkers presents a luminous and modern apartment nestled in the historic and beautiful, centrally located yet tranquil Arsenal neighborhood of the 4th arrondissement of Paris. This west-facing gem features two bedrooms, a bathroom, and a separate WC, providing comfortable living spaces for residents. The separate and well-appointed kitchen is conveniently located next to the living room, creating an ideal environment for both relaxation and entertainment. Step out onto the large balcony which spans the entirety of the apartment and be captivated by breathtaking views overlooking a ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

